Strahlende Freude in und an der Mange

Inklusion Der Zirkus Teckolino und Kreisverein Leben mit Behinderung bieten ein Programm.

Süßen. Die Musik aus dem kleinen Zirkuszelt auf dem Gelände des Kreisvereins Leben mit Behinderung klingt vielversprechend und zieht die vielen Besucher ins Rund. Bis zum letzten Platz ist alles besetzt, die Gäste warten mit Spannung auf die Akteure. "35 Artisten und 16 Helfer haben seit Donnerstag trainiert", sagt Vereinsvorsitzende Brigitte Buschhaus-Over. Dann geht es schon los. Bunte Clowns kugeln auf die Bühne, treiben Schabernack, bevor sie wieder hinter dem Vorhang verschwinden. Donnernder Applaus und lautes Pfeifen sind der Lohn für die erste Zirkusnummer.

Im Handumdrehen wird umgebaut, dicke Matten sorgen für Sicherheit, denn die nächsten Artisten wollen hoch hinaus, an der



Das gemeinsame Programm von Mitmachzirkus und Kreisverein bietet einige begelsternde Vorführungen. Foto: Iris Ruoss

Schaukel wird Akrobatik von drei kleinen Mädchen gezeigt. Zauberei darf auch nicht fehlen, ob Kaninchen aus dem Zylinder oder Tücher aus der wassergefüllten Teekanne, das Publikum staunt und klatscht frenetisch. Der Metallwürfel an der Decke verspricht Spannung. Gemeinsam turnen Artisten in spektakulären Formationen auf Metallstangen, allen gemeinsam ist der Stolz und die Freude anzusehen.

Drei Tage wurde geprobt, gemeinsam mit dem Mitmachzirkus Teckolino ist ein inklusives Zirkusprogramm entstanden. Kinder, Jugendliche und Erwachsene, mit und ohne Behinderung, hatten ihren Spaß am gemeinsamen Tun und jeder konnte sich nachleigenen Möglichkeiten einbringen. Iris Ruoss

NWZ 3.6.2022